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Stand zum Baugebiet Brunnenquartier und den dazugehörigen geplanten Grünzug

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

Baugebiet Brunnenquartier: Laut den Mitteilungen des Bürgermeisters gibt es 
Abstimmungen zwischen der Stadt Karben und der Nassauischen Heimstätte bzgl. des 
städtebaulichen Entwurfs für die Baufelder 1 und 2. 

1. Wie ist der derzeitige Stand der weiteren Baufenster?

2. Wie viele davon sind zwischenzeitlich im Besitz der Stadt und welche noch nicht?

3. Welche weitere Bebauungsziele stehen mittlerweile fest?

4. Welche Masse (Breite (im Norden, Süden), Länge, ) sind für den geplanten Grünzug 
aktuell vorgesehen?

5. Ist die benötigte Fläche für den Grünzug im städtischen Besitz? Wenn nein, wie ist 
der Plan um in den Besitz zu kommen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich
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